

令和5年第5回産炭地域振興・エネルギー調査特別委員会会議録

令和5年（2023年）8月2日（水曜日） 於 第7委員会室

○高橋委員 要望です。エネルギーの問題というのは賛否両論、真っ二つに分かれている感じ
です。様々、多岐にわたっており、これまでもこのエネルギー特別委員会でいろいろ議論して
きましたが、それは別の委員会の問題、違う部の問題と言われてきました。しかし、先ほど村
田委員の話であったように、例えば蘭越町の問題では、本来であれば水質汚濁、空気、土壌汚
染と環境生活部が本来であれば主体的に回答すべきだと思いますが、しかし今回お答えになり
ました。この問題に関しては多くの部にわたっていると思っています。そして原発の話もされ
ましたが、原発についてはエネルギーの話だけではなく、総合政策部も入ってきます。いつも
部の壁によって、議論が中途半端になっています。したがって、委員長にお願いですが、柔軟
な議論ができるように各委員会の委員長とも相談していただいて、このエネルギー特別委員会
は様々な議論が必要になってきますし、これから様々な結論を求めていく可能性があります。
こうなると議論は白熱してきます。これから委員会の在り方として、柔軟な取り計らい、検討
をよろしく願いいたします。